

La Universidad de Oviedo y el CERN

Los grupos de investigación de Física Experimental y Teórica de Altas Energías de la Universidad de Oviedo llevan más de 20 años trabajando en el CERN.

Profesores e investigadores de la Universidad de Oviedo han participado directamente en el reciente descubrimiento de una nueva partícula compatible con el tan buscado bosón de Higgs.



Licenciados, doctores e ingenieros de la Universidad de Oviedo trabajan en el **CERN** en sus distintos programas de investigación. Desde la **Facultad de Ciencias** y la **EPI** se asesora y orienta a aquellos estudiantes que participan en los programas de formación que desde el CERN se ofertan periódicamente.

